

LOS CIUDADANOS YA TIENEN CONCIENCIA SOBRE EL AHORRO ENERGÉTICO Y EL RECICLAJE



En algunas etapas el grupo ha contado con compañía, clubes ciclistas, otros compañeros de manera individual y en Holanda la policía (en bici) les indicó y acompañó hasta la salida de la ciudad.



reivindicaciones básicas que los ciclistas pretenden presentar a los representantes gubernamentales españoles en la cumbre, la iniciativa tiene una parte que soporta la Red, a través de la página de internet: www.medioambienteycambioclimatico.org en la que se recogen firmas de apoyo que también esperan poder entregar en la Conferencia, junto a otros colectivos que están llevando a cabo empresas similares, la ruta ciclista tiene, también, un objetivo de concienciación destinado a los propios ciudadanos, para que incorporen en sus vidas diarias, políticas beneficiosas para el medio ambiente.

"Por el momento, sin desdeñar las firmas y el apoyo que recibimos en la página web, lo que más estamos comprobando es que la conciencia sobre la necesidad del reciclaje y ahorro energético es cada vez más amplia y las actitudes personales son importantes.



Nos decía un señor de Les Montils (Francia) "todo cuenta, cada gesto, cada acto, es importante y tenemos que darnos cuenta de ello aunque aparentemente no sirva de nada", recuerda Héctor García.

Aunque la aventura está siendo dura, a pesar de que han contado a lo largo de la ruta con la solidaridad de muchas personas con inquietudes similares que les han alojado y

acompañado, no son lo únicos que han optado por las dos ruedas para reclamar la protección del medioambiente. "En Hamburgo se nos suma un francés y seis personas que vienen desde Australia, hay también dos personas pedaleando desde Roma que se nos unirán antes de llegar a Copenhague y esperamos que los apoyos recibidos sean tan numerosos que se escuchen nuestras propuestas". □



Obras F. GALLARDO. G

Reformas

Obras nuevas

Albañilería en general

Alicatados y solados

Cubiertas - Tejados

C/. El Tejar, 23

45211 - Recas (Toledo)

Telf. - Fax: 925 52 20 88

Móvil: 660 40 63 93